

Hoy, en diferentes entrevistas televisivas

Rojas: Ayer fue un día negro para la democracia y Sánchez debe asumir las reglas de juego democrático porque si no sería un autócrata

- El secretario general del GPP, Carlos Rojas, afirma que “Pedro Sánchez debe asumir las reglas de juego democrático”. En este sentido, considera que las declaraciones realizadas ayer por el presidente del Gobierno arremetiendo contra la oposición y el Tribunal Constitucional son gravísimas y le recuerda que un presidente democrático acepta las instituciones. “Esto no es la autocracia de Sánchez, España es una democracia”
- Considera que “ayer fue un día negro en la historia democrática porque en democracia las reglas de juego se deben respetar, y las sentencias del Tribunal Constitucional hay que acatarlas aunque a uno no le guste”. Por ello asegura que “Sánchez se posiciona en contra del TC porque no actúa como una sucursal del sanchismo y no le da la razón; algo impropio de un presidente del Gobierno”
- Indica que las enmiendas del PSOE y Podemos fueron declaradas antijurídicas por los letrados del Congreso, por lo que el PP presentó escritos a la Mesa que no fueron escuchados. “Queremos que el Congreso tenga calidad legislativa y que las normas sean buenas para los españoles”, asevera
- Remarca que “todos tenemos los mismos derechos, incluido Sánchez, y recuerda que estos están amparados por el intérprete de la Constitución: el TC”
- Denuncia que Sánchez está modificando la ley del Poder Judicial y del TC de forma exprés y saltándose los procedimientos, y además lo hace al dictado del independentismo para satisfacer sus peticiones para seguir en La Moncloa unos meses más
- Señala que el sanchismo se ha identificado totalmente con el independentismo. En este sentido, critica que el presidente de la Comisión de Justicia del Congreso acusase al Tribunal Constitucional de golpista

- Califica las declaraciones de ayer de Sánchez y le pide tranquilidad. Además apela a los votantes socialistas porque “muchos de ellos son personas moderadas que consideran que la situación es alarmante por la actitud del Gobierno”
- “Ante esta situación de claudicación permanente del presidente del Gobierno al independentismo, pedimos al líder de Ejecutivo que convoque elecciones generales ya para que los españoles podamos decidir sobre la forma de hacer política que queremos”, exige
- Frente al día negro al que sometió Sánchez a la democracia, lanza un mensaje de esperanza porque, asegura, “cuando los ciudadanos tengan voz y voto optarán por cambiar esta forma de gobernar y tendremos un Ejecutivo, presidido por Alberto Núñez Feijóo, que haga las cosas bien”